



Grâce à vous, un rêve s'est réalisé

# **Gustave a assisté au concert d'Aldebert et l'a rencontré**

*Gvelines (78)*

Réalisation du rêve : le 11 novembre 2019

□

*Merci pour votre soutien*

« Gustave, 6 ans, accompagné d'Élise, sa maman, s'apprête à réaliser son rêve : assister à un concert d'Aldebert. Fan inconditionnel du chanteur, Gustave a déjà sur les lèvres les chansons qui l'accompagnent depuis plusieurs années, et, en ce lundi 11 novembre, il a hâte de voir son artiste préféré monter, guitare en bandoulière, sur les planches de la mythique scène du Zénith, à Paris.

Vers 16 heures, Gustave prend place dans les gradins de la salle de spectacle après un passage par la boutique du Zénith où il a acquis la panoplie du parfait aficionado. Il est aux premières loges, pile face à la scène. Puis vient le moment tant attendu par le jeune garçon, celui où Aldebert monte sur scène. Le décor est féérique, le show s'annonce haut en couleur, car le chanteur n'est pas venu seul, outre ses musiciens, il est entouré d'invités tels Claire Keim, Ours, Maxime Le Forestier... Un orchestre à cordes, des équilibristes ou encore des danseurs sont aussi de la partie. Bref, c'est à un spectacle complet que Gustave assiste. Il est aux anges et en fin connaisseur du répertoire d'Aldebert, il chante et n'hésite pas à danser au fur et à mesure que les titres se succèdent, à la fin de chaque morceau, il applaudit aussi vivement les artistes.

Puis après un dernier rappel, voici venue l'heure de rencontrer Aldebert en chair et en os. Munis de nos "after show", nous accédons aux loges tels des VIP. Nous pénétrons dans l'antre du chanteur pour une rencontre qui s'annonce privilégiée. Et c'est en toute simplicité qu'Aldebert reçoit Gustave et offre un jus de fruit au jeune rêveur, visiblement impressionné, mais en même temps très à l'aise avec l'artiste. C'est un moment d'échange chaleureux auquel le garçon repensera souvent... Nous sommes même invités à prendre part au cocktail organisé après le concert, Gustave en profite pour se faire dédicacer l'affiche du spectacle par Aldebert. Que d'émotions!

Il fait maintenant presque nuit sur le parc de La Villette et nous décidons d'aller dîner avec toute la famille de Gustave pour prolonger le rêve et conclure cette belle journée sur une note gourmande. Pour le garçon, nuggets-frites et glace chocolat-vanille surmontée d'un nuage de chantilly au menu !

Et voilà l'heure de repartir, et c'est le cœur plus léger que Gustave rentre chez lui. La réalisation de son rêve restera à jamais gravée dans sa mémoire et à n'en pas douter, il partagera ce songe devenu réalité avec ses camarades de classe dès le ...

Retrouvez toutes les photos sur [www.reves.fr](http://www.reves.fr)